



EL ECONOMISTA

A COTIZACIÓN ESTARÁ DEBAJO DE 20.50 PESOS POR DÓLAR

Peso aguantará alza de tasas de la Fed

Se espera que el Banco de México incremente su tasa de referencia en 25 puntos base para ubicarla en 5.50 por ciento.

El peso mexicano no presentaría grandes cambios ante el anuncio de la política monetaria de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, prevista para este miércoles, con la expectativa de mantener cotizaciones por debajo de los 20.50 pesos por dólar.

El pronóstico del tipo de cambio sobre cotizaciones estables se fundamenta básicamente en que la mayoría de los participantes del mercado ya descontó un aumento en la tasa de la Fed de 25 puntos base, para llegar a niveles de 0.75 por ciento.

El tipo de cambio peso-dólar previo a la reunión de la Fed muestra transacciones estables, al cotizar en un precio de 20.2685 pesos en operaciones interbancarias; con respecto a las negociaciones del cierre anterior (20.3595 pesos), representa una apreciación de 0.45%, equivalente a una ganancia de 9 centavos.

Es importante señalar que para México no han desaparecido los riesgos para el crecimiento y estabilidad del sistema financiero. La semana pasada, la agencia calificadora Fitch Ratings revisó a la baja la perspectiva para la deuda soberana de Estable a Negativa, recortando la expectativa de crecimiento del PIB.

El subdirector de mercados financieros de Banco Santander, Salvador Orozco Peña, comentó que el escenario para el tipo de cambio peso-dólar, una vez que se publique el anuncio de la Fed, será estable debido a que el mercado prácticamente ya asimiló un aumento de 25 puntos base.

El especialista adelantó que en los próximos días la paridad peso-dólar podría seguir su tendencia de crecimiento, con el pronóstico de alcanzar cotizaciones cercanas a los 20 pesos por dólar, resultado del aumento de la tasa de interés de referencia del Banco de México (Banxico).

El experto mencionó que el instituto central, como reacción al incremento que realizará la Fed de su tasa de referencia, incrementará la tasa interés doméstica de 0.25 puntos para llevarla a niveles de 5.50 por ciento.

“En el corto plazo en el tipo de cambio, técnicamente, hay un piso en niveles de 20.20 pesos y cotizaciones máximas en un precio de 20.80 pesos”, pronosticó Salvador Orozco Peña.

SIGUE APRECIÁNDOSE

El peso ha ido ganando terreno progresivamente al dólar. La jornada de ayer la moneda mexicana ganó 0.45% y cerró en 20.2685 pesos por billete verde.



GRÁFICO: EE FUENTE: BLOOMBERG.